

Kapolsek Pabedilan lakukan Police Goes to dengan berikan motivasi dan semangat untuk belajar terhadap para pelajar di SMPN-2 Pabedilan.

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 29, 2024 - 12:41



KAB. CIREBON - Kegiatan Police Goes to School ini telah dilakukan oleh Acp Mulyadi, SH selaku Kapolsek Pabedilan sebagai upaya pencegahan kenakalan remaja serta pemberian semangat dan motivasi untuk rajin belajar terhadap

Siswa di SMPN-2 Pabedilan Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan.
Selasa, 29/10/2024

Demi terciptanya Kondusifitas di Lingkungan Sekolah dan berikan motivasi untuk rajin belajar, Akp Mulyadi, SH selaku Kapolsek Pabedilan Polresta Cirebon bersama Kanit Binmas Aiptu Asrofi yang juga merupakan Bhabinkamtibmas Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan telah melakukan Police Goes to School di SMPN-2 Pabedilan, kegiatan ini selain dalam pembinaan pelajar juga setidaknya dapat memberikan kebermanfaatan bagi pelajar yang merupakan anak bangsa agar termotivasi bisa menjadi lebih rajin dalam belajar. Dalam pembersihan motivasi dan semangat untuk belajar lebih giat lagi juga beberapa kali di selingi tanya jawab oleh Aiptu Asrofi baik seputar kegiatan di sekolah termasuk berkaitan dengan dampak hukum apabila para pelajar ini melakukan pelanggaran hukum dengan tujuan agar pelajar ini mempunyai gambaran akibat negatif jika dilakukan pastinya akan mendapatkan sanksi sesuai aturan yang berlaku.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H melalui Akp Mulyadi, SH selaku Kapolsek Pabedilan juga memberikan gambaran bahwa seyogyanya anak usia SLTP ini mempunyai kewajiban sesuai tujuan dan program pendidikan yakni mengembangkan kemampuan dan membentuk watak serta peradaban bangsa yang bermartabat dalam rangka mencerdaskan kehidupan bangsa, bertujuan untuk berkembangnya potensi peserta didik agar menjadi manusia yang beriman dan bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, berakhlak mulia, sehat, berilmu, cakap, kreatif, mandiri, dan menjadi warga negara yang demokratis serta bertanggung jawab.